

Schule im alten Ägypten	Schule heute
<p>Jeder darf in die Schule, aber die Schreiberschule besuchen mehr Jungen als Mädchen.</p>	<p>Jeder darf in die Schule. In den meisten Schulen ist der Anteil von Jungen und Mädchen etwa gleich hoch.</p>
<p>Unterrichtsfächer: Schreiben, Lesen, Mathematik, Bildhauerei, Malerei, Geographie, Sport</p>	<p>Die damals unterrichteten Fächer werden nahezu alle auch heute noch unterrichtet. Zusätzlich gibt es weitere Fächer.</p>
<p>Die Lehrer verlangen strengen Gehorsam und schlagen die Schüler.</p>	<p>Die Anwendung körperlicher Gewalt durch Lehrerinnen und Lehrer ist verboten.</p>
<p>Die Kinder leben in der Schreiberschule.</p>	<p>Die Schüler leben in der Regel bei ihren Eltern.</p>
<p>Der Lehrer gibt den Schülern Aufgaben vor, die sie allein und im Stillen lösen müssen, um sie anschließend dem Lehrer zur Kontrolle vorzulegen.</p>	<p>Der Unterricht sollte heute abwechslungsreicher sein als im alten Ägypten.</p>